



9^{ème} Cérémonie des Boulets Awards

Liste des nominés :

1. Céline Simon : « Fast idieux fast food »

Un bon Macdo pendant que le reste de la guggen mange du poulet à la mouche ? Très bonne idée ! Il faudrait cependant maîtriser la géographie française pour que la commande soit livrée à Paray-le-Monion et non pas à Annecy ! C'est dommage, à 200 km près c'était bon ! De quoi en perdre la frite ! Il faudra davantage étudier la carte de géo que la carte du Macdo pour la prochaine sortie !

2. Jonathane Andrey : « Mille et une pertes »

Et non, ce n'est pas le nom d'un nouveau Pixar ! Mais cela reflète bien les mésaventures de notre cher Djodjo ! Avec les années, c'est un grand habitué des nominations ! Son nom sur ce document devient quasiment une tradition. Cette saison, Djodjo a perdu son natel et ses cartes aux Brandons, mais les a retrouvés ! (Merci m'sieur l'agent !). Dommage qu'il les perde à nouveau les deux lors du carnaval suivant... On notera également que ceci a eu comme conséquence que son réveil n'a à nouveau pas fonctionné le samedi matin des Brandons. Bravo l'artiste !

3. Marc Pittet : « A la recherche du trombone perdu »

« Toujours regarder dans le pavillon de son trombone avant de partir ! » Ce n'est pas une expression, mais un conseil avisé qui lui aurait servi. Après avoir cru s'emparer de son trombone à la halle des Fêtes, il a fallu attendre Vuary et que les Tétanoces s'apprentent à monter sur scène en ville, pour que Marc se rende compte que « son » trombone avait un énorme autocollant « Tétanoces » collé dans le pavillon ! La course pour ramener le trombone au Cheval Blanc et reprendre le sien à la halle des fêtes fut pénible, mais lui a ouvert les yeux.

4. Dylan Corminboeuf : « Détournement de car »

Alors que Dylan avait pu profiter d'une autorisation de sortie de son foyer, voilà qu'il fait des siennes ! Dimanche soir, départ en car de Sainte-Croix ! On se réjouit d'être vite de retour sur son canapé, mais le canapé du foyer n'est peut être pas assez confortable pour Dylan qui a « oublié » ses clés dans la voiture à Roxanne restée à Sainte-Croix. Le car a dû faire demi-tour et Dylan a pu profiter de sa liberté quelques minutes de plus. La prochaine autorisation de sortie ne sera pas pour tout de suite !

5. Grégory dos Santos : « Greg le dég »

Nomination qui lui a valu directement un nouveau pseudonyme : « Greg le dég » !

Pour avoir louper l'ensemble des prestations du dimanche matin à Sainte-Croix.

Raison invoquée par Greg : Le coup dans le mâchoire que lui a donné Aurélien.

Raison invoquée par le reste du monde : L'état dég de Grég le dég du samedi soir. Vraiment dég...

6. Anthony Rotzetter : « La belle au bois dormant & le passage éclair du lundi »

Est-ce qu'on peut en vouloir à Anthony de s'endormir devant l'Eurocafé et être récupéré par Martin qui passait par là ? C'est vrai, les Brandons ça fatigue, et les trottoirs brillants de propreté sont tellement confortables. Le lit n'a pas pu attendre ! Il faut croire que la nuit a été reposante, car le lundi c'est un Anthony au taquet que nous avons retrouvé pour souper à la Suite. Plus rapide que l'éclair, il a partagé avec nous un souper durant 3,45 secondes avant de repartir dormir, dans son lit cette fois ! Aiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiit's !

Vote pour ton « pire » Boulet en envoyant 1, 2, 3, 4, 5 ou 6 au 079.587.06.65 (0.0ct/SMS)

